おうぎニュース

和6年 2月15日号

感覚の会

扇小ボランティアさんに感謝の気持ちを伝える

会がありました。

〇〇〇〇〇さんは、始めの言葉で「感謝の気持

ちを伝えましょう」と話しました。00000

さんは代表で「いつもありがとうございます。時

間をけずってくれて、ぼくたちのために、活動し



てくれるおかげで、楽しく活動で

きています」と話してくれまし

た。六年生と三年生が歌った「花」

に、ボランティアの方々もとても

感動していました。

星空



二年生が道徳で、星空を見て感じること

を発表していました。00000さんは

「流れ星を連想する」と、〇〇〇〇〇さん

は「プラネタリウムを思い出す」と、〇〇

〇〇さんは「自分の星座を作ってみたい」と発表しま

した。いろんな想像が出て、すばらしいです。

三角形

三年生が算数で、三角形を並べていま

した。上手に敷き詰めて、形を作ってい

ました。00000さんはマスカットを、

00000さんはサメを、00000さんは、ネコを

作りました。〇〇〇〇〇さんは、円をたくさんかいて

「船」をデザインしました。〇〇〇〇〇さんのダイヤ

モンドも素敵でした。